

De nombreuses associations locales et start-ups innovantes comme Wumela Bio se sont jointes à l'événement, apportant leur soutien et partageant leurs expériences. Cette collaboration a renforcé le message de solidarité et d'action collective en faveur de l'environnement, démontrant que l'union fait la force dans la lutte contre les défis écologiques.



Planting d'Arbres Géolocalisés avec les Enfants

Un des moments forts de la journée a été la séance de planting d'arbres géolocalisés, organisée en présence de nombreux enfants. Chaque enfant a rebaptisé un arbre au nom d'un ancêtre, avec l'espoir de voir l'évolution de l'arbre dans 20 ans et d'honorer ainsi la mémoire de leurs ancêtres. Cette activité avait un double objectif : environnemental, en contribuant à la création d'une forêt capable de capturer le CO2, et mémoriel, en liant l'histoire à l'écologie.



Recueillement en Mémoire des Esclaves

Un moment de recueillement a également été observé en mémoire des esclaves arrachés à leurs terres. Cette pause émotionnelle a permis aux participants de se connecter avec l'histoire douloureuse de la région et de réfléchir à l'importance de préserver la mémoire tout en protégeant l'environnement.



Cet événement organisé par la Fondation EBOKO a été une réussite, combinant sensibilisation écologique, engagement communautaire et hommage historique. Il a non seulement renforcé les liens entre les différentes organisations travaillant pour un avenir plus durable, mais a également inspiré les participants à agir pour la protection de notre planète. La Fondation EBOKO a une fois de plus démontré son engagement envers la planète, encourageant chacun à contribuer activement à la protection de notre environnement pour les générations futures.



Ame César

Pour le Mag de l'Asos.

[Read More](#)
